

古井の川通信

思いやる子 考える子 がんばる子

学校便り



4月には緊張していた子ども達も、学級の雰囲気慣れ、少しずつ自分の個性を集団の前で発揮できるようになってきました。ゴールデンウィーク明けの授業では、グループでの話し合いが活気づき、集団の中で元気に発表する姿が多く見られます。この短い期間に、子ども達の成長する姿が見られ、教職員一同、大変嬉しく思っています。一方で、気温の急激な上昇に体が慣れず、授業中に集中力を切らしてしまうことがあります。学校では、水分補給等の熱中症対策や興味・関心を高める授業展開などの対応を行っております。ご家庭でも、睡眠や食事を十分に取ることで、健康な体を維持できるようご協力をよろしくお願いいたします。

人と人をつなぐもの ~コミュニケーションの基礎「あいさつ」~

朝、色々なところで登校する子ども達を迎えています。すると、子ども達から、元気のよい「おはようございます」という挨拶が返ってきます。出部小学校の子ども達は、とても気持ちの良い挨拶をするなあと感心しています。

挨拶は、「相手のことをちゃんと認めています」というサインであり、相手の気持ちを一瞬で明るくさせる「魔法のこぼ」でもあります。そして何より、よりよい人間関係を築く大切なコミュニケーションの一つです。

子ども達にとって、コミュニケーションの最も基礎的な場となるのは、それぞれのご家庭です。「おはよう・おやすみ」、「いただきます・ごちそうさま」、「行ってきます・ただいま」、「行ってらっしゃい・おかえり」など、様々な挨拶の機会があります。学校と家庭とで手を取り合って、コミュニケーションの力の最も基礎となる挨拶がしっかりとできる子ども達にしていきたいものですね。

「教育は、家庭の教養で芽を出し、学校の教養で花が咲き、社会の教養で実を結ぶ」という言葉があります。子ども達の健やかな成長という共通の目標に向かって、互いに責任を果たしていきましょう。

~ご紹介します~

~子育てや学校生活に関する不安や悩みなどがありましたら・・・ご相談を~

<スクールカウンセラー> SC

今年度、スクールカウンセラーは内司康裕（ないしやすひろ）先生です。

原則、第1・第3・第4木曜日の午前中に学校に来ています。児童や保護者が抱える悩みや課題等について相談できます。ご希望がありましたら、遠慮なく担任等を通じてご連絡ください。

<スクールソーシャルワーカー> SSW

児童・生徒を取り巻く環境へ働きかけたり、関係機関等との連携・調整を行ったりします。相談のご希望がありましたら、遠慮なく担任等を通じてご連絡ください。今年度は本山美緒（もとやまみお）先生が担当です。

子ども達が安心して過ごせるよう、保護者の皆様や担任、養護教諭、スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーと一緒に考え協力して対応していきます。困り事等がありましたらお気軽に声をかけてください。

1年生を迎える会

4月30日（水）に、1年生を迎える会をしました。主役の1年生は、6年生のお兄さんお姉さんに横に並んでもらって入場しました。全校の前に並んだときは少し緊張気味でしたが、だんだんと慣れてきました。その後、全校児童は縦割り班に分かれて自己紹介をしたり、みんなで遊んだりしました。運動会の練習等を通して異学年の友達とも関わりを深めてほしいと思います。



交通安全教室がありました

4月21日（月）に、交通指導員の方にお越しいただいて、交通安全教室を行いました。

以下の3つを意識して練習しました。

① 1列で歩くこと。班長や副班長は、歩き方や声のかけ方を工夫すること。

② 登下校時には、自分から進んで地域の人にあいさつをすること。

③ 歩道横断時には、「手を上げて」「右左右」「進め」（右を見ながら進み、途中で左を向く。）

班長・副班長は、旗を肩の高さまで上げる。

練習したことを生かして、これからも安全に気を付けて登下校しましょう。



5月24日（土）は、運動会です！

今年の運動会のテーマは、『みんなで協力 みんなで笑顔の運動会』です。このテーマのもと、子ども達は練習をがんばっています。子ども達の元気いっぱいの演技や競技を観ていただきますよう、職員も子ども達と一丸となって取り組んでまいります。引き続き体調管理等のご協力をよろしくお願いいたします。